

RATHAUS News

Ausgabe #6 | Das Monatsmagazin der Stadtverwaltung



Die neue Appeltatenmajestät Nicole Gruschinski (rechts) mit ihrer Vorgängerin Chiara Rasche.

NEUER LEITER FÜR DAS IMMOBILIENAMT

Das Amt für Immobilienwirtschaft der Stadt Gladbeck hat einen neuen Leiter: Dirk Schnieder (im Bild rechts) hat die Position zum 1. September übernommen. Zu den Verantwortungsbereichen des 51-Jährigen zählen nun die Zentrale Bauverwaltung, der Gebäudeservice und die technische Gebäudewirtschaft.

„Wir freuen uns, mit Dirk Schnieder einen ausgewiesenen Experten mit langjähriger Fach Erfahrung für die Leitung dieses Amtes gefunden zu haben, zudem ist er noch gut in Gladbeck vernetzt“, sagt Bürgermeisterin Bettina Weist.

Dirk Schnieder ist gelernter Bau- und Wirtschaftsingenieur. Zuletzt war er zwölf Jahre für ein bundesweit agierendes Immobilienunternehmen als Fachbereichsleiter für das technische Gebäudemanagement tätig.

In den vergangenen vier Jahren saß Dirk Schnieder für die CDU im Rat der Stadt. Dieses Amt hat er mit dem Start bei der Stadtverwaltung niedergelegt.

NICOLE GRUSCHINSKI IST DIE NEUE GLADBECKER APPELTATENMAJESTÄT

Das 35. Appeltatenfest in der Gladbecker Innenstadt war ein voller Erfolg.

Nicole Gruschinski ist die neue Appeltatenmajestät. Sie hat sich in einer spannenden Apfelolympiade gegen vier andere Kandidatinnen durchgesetzt und ist am zweiten Tag des Appeltatenfests feierlich gekrönt worden. Im Anschluss folgte ein bunter Festumzug durch die Gladbecker Innenstadt.

Das 35. Appeltatenfest war ein wunderbares und friedliches Wochenende voller Freude, Gemeinschaft und Musik. Viele Gladbecker:innen und Gäste aus umliegenden Städten feierten bei bestem Wetter in der Innenstadt. Neben der Apfelolympiade bot das Appeltatenfest ein vielfältiges und buntes Programm für Groß und Klein.

Das Fest stand in diesem Jahr ganz im Zeichen des 60-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft zwischen Gladbeck und der französischen Stadt Marcq-en-Baroeul. An vielen Ecken warteten auf die Besucher:innen besondere französische Highlights. Daneben fand am Samstag ein feierlicher Festakt im Alten Rathaus statt, bei dem die langjährige und tiefe Verbundenheit zwischen den beiden Städten im Mittelpunkt stand. Dort haben Bürgermeisterin Weist und ihr französischer Amtskollege Bernard Gérard das 60-jährige Bestehen der Partnerschaft mit der erneuten Unterzeichnung einer Partnerschaftsurkunde bekräftigt. „Unsere Freundschaft wurde vor sechs Jahrzehnten zwar politisch beschlossen, aber sie wird vor allem seither auf zwischenmenschlicher Ebene gelebt“, so Bürgermeisterin Bettina Weist.